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Come evidente a tutti, oggi il Consiglio Comunale si è svolto in presenza, con la partecipazione del 
pubblico. Tutte le misure di prevenzione richieste sono state messe in atto. Prendiamo atto di 
quanto da voi scritto in risposta alla nostra nota di ieri e che quindi da un punto di vista normativo 
tutto ciò sia lecito; comprendiamo anche che i tempi dall’uscita del DPCM del 24 ottobre ad oggi 
fossero limitati, ci rimane però la perplessità in merito all’opportunità che il Consiglio Comunale 
avvenisse a porte aperte, con la presenza di pubblico, considerata la ratio del DPCM stesso.  
Tutto ciò premesso, vi chiediamo se vi state organizzando per eventuali futuri consigli comunali da 
effettuarsi a distanza, considerato l’evolversi generale della situazione; a marzo, infatti, non avete 
optato per il consiglio comunale in videoconferenza per mancanza di tecnici e di tempi tecnici, 
l’interpellanza vuole essere solo uno stimolo a non sottovalutare questo aspetto in modo da non 
ritrovarsi nelle condizioni di marzo nel caso ci fosse la necessità di effettuare il consiglio in 
modalità a distanza. Tra l’altro, riteniamo potrebbe essere utile anche analizzare l’opportunità 
della partecipazione a distanza del pubblico, che permetterebbe una sua partecipazione più ampia 
rispetto all’attuale, con un risvolto significativo dal punto di vista della gestione democratica della 
cosa pubblica. 
 
 


